



進んで学ぶ子ども  
思いやりのある子ども  
元気な子ども  
R7.8.25 No. 5  
発行者 校長:佐々木功

## ～「笑顔」で「元気」な学校をつくろう～



### 2学期がスタートしました！



37日間の夏休みを終え、2学期がスタートしました。保護者の皆様の御理解御協力のお陰で、大きな事故もなく、子どもたちが元気に2学期を迎えたことに對しまして、心より感謝申しあげます。

2学期は、子どもたちが1学期に身につけた既習事項を生かして、さらにたくさんの力を身につけ、大きく飛躍することができる学期です。学校でも、お子様の可能性をたくさん引き出せるように努力して参ります。保護者の皆様におかれましても、1学期同様、学校生活と家庭生活が充実できるよう、御協力をよろしくお願ひいたします。

### 2学期始業式を行いました

2学期の始業式は、熱中症対策を考えて校内のオンラインで実施しました。モニターを通してのお話でしたが、お子さん達はよい姿勢でしっかりとお話を聞くことができました。

校長からは、2学期もきちんとめあてを立てて学習活動に臨むようにお話ししました。



### 特別教室に工事が入ります

以前から要望して生きた特別教室（図書室・音楽室・家庭科室）に空調設備が設置されることとなりました。夏休み中に電源の工事はすんでいますので、実際に稼働するまでに時間はかかると思います。今年の残暑も厳しいことが予想されるので、より安全に快適に学習が進むのではと思います。

### 新しい支援員さんがいらっしゃいました

本日より、新しい支援員さんが1名、内町小学校へ配属となりました。特別支援学級を中心にお子さん方の支援に入っていただきます。教職員が増えたことにより、さらに手厚くお子さん方に寄り添っていきます。お子さん達には2学期の始業式で自己紹介をしていただきました。

